



SHULTZ BAILA DANZA TIPICA. Islas Marshall, julio 29. El Secretario de Estado, George Shultz, baila con una nativa, a su arribo a Majuro, en las Islas Marshall, 2.300 millas al sudeste de Hawaii. Shultz realiza una visita oficial a 9 naciones del Pacífico Sur Asiático. (Cable-foto AP).

Incorporarse a Vida Política Exige Gobierno a Terroristas

BOGOTÁ, julio 29 (AP).— El gobierno del Presidente Virgilio Barco envió el viernes sorpresivamente un mensaje a una conferencia sobre la paz interna para pedir a los terroristas su desmovilización e incorporación a la vida política de Colombia.

Empero, los grupos insurrectos dijeron que antes debe declararse una tregua y producirse el fin de la "guerra sucia", y una facción asistente sorprendió también al pedir la participación de las poderosas bandas de narcotraficantes en el "diálogo".

El consejero presidencial para los asuntos de la paz y la reconciliación, Rafael Pardo envió a la reunión un mensaje en el cual afirmó que el gobierno no se niega al "diálogo"

con los grupos alzados en armas, pero advirtió que éste no debe conducir a acuerdos "para convivir con los terroristas sino para establecer los procedimientos y garantías que logren el anhelado fin de la incorporación de los alzados en armas al proceso político legal".

El mensaje fue leído por el senador Edmundo López Gómez, uno de los delegados del Partido Liberal de gobierno ante unos 60 representantes de todos los sectores sociales y políticos del país.

En la reunión no estaban presentes los delegados de los grupos terroristas también debieron hacerse presentes a través de mensajes debido a que no obtuvieron salvoconductos para venir a Bogotá.

Cambio del Dólar Sube Nuevamente en Nicaragua

Managua, julio 29 (ACAN-EFE).— El dólar registró hoy en el mercado paralelo oficial un aumento del 4 por ciento en relación con el córdoba, moneda nacional. Informó el pro-gubernamental "El Nuevo Diario".

En la bolsa libre el dólar pasó a cotizarse

la venta de 365 a 380 y la compra subió de 350 a 365 por la misma moneda. En el mercado oficial, el dólar no experimentó ningún aumento y mantiene su valor de 80 por uno.

Esta es la octava ocasión en seis meses

—Favor pase a la página 39.

Combatir la Corrupción Pide a Periodistas Director EFE

GUATEMALA, julio 29 (ACAN-EFE).— El director de información de la Agencia EFE, Miguel Ángel Agullar, expresó hoy que "en un sistema democrático, de libertades, el periodista debe ser sólo beligerante contra las corrupciones de la democracia".

Agullar, que concluyó hoy aquí una gira por los países de Centroamérica y Panamá, asistió en esta capital al segundo curso sobre "el derecho a informar y ser informado", que se celebra del 27 al 29 en la Asociación de Pe-

—Favor pase a la página 39.

Estiman en OPEP Pronto Subirá Precio de Petróleo

ABU DHABI, Emiratos Árabes Unidos, julio 29 (AP).— El Secretario General de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), Subroto, de Indonesia, dijo que estima que el precio del petróleo su-

birá en las próximas semanas debido a la posibilidad de que se ponga fin a la guerra del Golfo Pérsico, según un informe publicado hoy.

Las declaraciones de Subroto fueron publicadas por el diario Al

—Favor pase a la página 13.

Café Cierra con Baja

NUEVA YORK, julio 29 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 50 puntos a 150 puntos de alza en la Lonja Local. Se vendieron 4.001 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en baja.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala ... 131.00
El Salvador ... 131.00
Mexicano F.O.B.
Laredo 128.50

"Indivisible" es Seguridad E.U. y Europa Afirma Reagan

WASHINGTON, julio 29 (DPA).— El Presidente norteamericano, Ronald Reagan, aseguró el viernes al Primer Ministro Franz Josef Strauss, que Estados Unidos considera "indivisible" la seguridad de Europa y Estados Unidos.

Tras hablar media hora con Reagan en la Casa Blanca, Strauss dijo en Washington que el presidente norteamericano puso en claro que la OTAN sólo tiene razón de ser si los ciudadanos de Alemania disfrutaban del mismo grado de seguridad que los ciudadanos de Estados Unidos.

Strauss puso fin a su visita de tres

días a E.U. —según sus palabras— con la seguridad de que el gobierno norteamericano "no desea guerra transatlántica comercial alguna, en la disputa sobre las subvenciones en torno al avión europeo Airbus".

El llamado Gabinete de Economía del gobierno de E.U. decidió ayer esperar —antes de adoptar medidas concretas, en cuyo marco se sopesan incluso sanciones económicas—, a ver si los europeos siguen apoyando con considerables subvenciones estatales la producción de los aviones Airbus, en detri-

—Favor pase a la página 41.



ANUNCIA BEBE. Niza, Francia, julio 29. El actor y cantante Yves Montand, de 67 años, confirmó el viernes en Saint-Paul, al sur de Francia, que su compañera Carole Amiel (Der.), de 28 años, espera un bebé suyo para fines de año. (Cable-foto AP).

Sandinistas Cierran 48 Hrs. Noticiero de Radio Sandino

MANAGUA, julio 29 (AP).— El gobierno suspendió el viernes por 48 horas el noticiero "En Directo", de la emisora estatal Radio Sandino, por transmitir un comentario que infringió la Ley de Comunicaciones, según las autoridades.

Diarios oficialistas también confirmaron informes de que un grupo de madres realizó una protesta contra

el reclutamiento militar obligatorio en la ciudad costera de Masachapa, a unos 50 kilómetros al suroeste de Managua.

Un comunicado del Ministerio del Interior publicado el viernes en el "Nuevo Diario", de filiación oficialista, dijo que el espacio "En Directo" había transmitido noticias proh-

—Favor pase a la página 41.

Resumen mundial

Conflicto Árabe-Israelí Analizarán URSS y EE.UU.

GINEBRA, julio 29 (EFE).— El Secretario de Estado Adjunto de Estados Unidos para Oriente Medio, Richard Murphy, y su homólogo soviético, Vladimir Pollakov, se reunirán los próximos días 1 y 2 de agosto en Ginebra para tratar sobre la paz entre Israel y los países árabes y la situación en el Golfo Pérsico.

Fuentes soviéticas informaron hoy en Ginebra de que Pollakov, Director del Departamento de Oriente Medio y África del Norte del Ministerio de Asuntos Exteriores soviético, se reúne de forma "regular" con Murphy para abordar temas relacionados con Oriente Medio.

La última reunión entre ambos representantes se celebró el pasado mes de marzo, y tras este encuentro de dos días de duración en Ginebra, Richard Murphy tiene previsto realizar una visita a Israel, Jordania, Egipto y Siria, según indicaron fuentes estadounidenses.



Richard Murphy.

Gorbachev Propone Elecciones para Elegir un Nuevo Congreso en 1989

MOSCU, julio 29 (UPI).— El líder soviético Mijail Gorbachev propuso el viernes la realización de elecciones para un nuevo Congreso de diputados del Pueblo, en marzo de 1989, para que éste luego elija un nuevo presidente con

—Favor pase a la página 25.



VISITA MURO DE LOS LAMENTOS. Jerusalén, julio 29. El cantante español Julio Iglesias (Izq.), acaricia el rostro de un judío ortodoxo, mientras bromea con otro, durante una visita al Muro de los Lamentos. Iglesias dará conciertos en Israel. (Cable-foto AP).